



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Les empereurs du Nil, art et tradition

■ Pendant plusieurs siècles, l'art égyptien connût une grande vitalité, qui lui permit de se conjuguer sans jamais se confondre avec l'esthétique gréco-romaine. Les temples, les œuvres plastiques, les papyrus, reprennent les traditions anciennes, mais la surcharge des décors et l'abondance des détails révèlent néanmoins une évolution dans les conceptions de la vie, de la religion et de la mort.



4 mars 2000

